
Résultats du sondage sur la  
modification du sportif billard 

américain pour la saison 2018-2019

Nombre cible de réponses attendues : 200

Personnes ayant répondu : 67

�Les résultats suivants sont un aperçu de la tendance d’aujourd’hui. 
Malheureusement, le manque de retours ne nous donne pas la possibilité de se 

positionner franchement sur telle ou telle décision.

�Toutefois, nous avons des indications claires sur certains points ce qui va nous 
aider à nous positionner pour l’année prochaine.



Les enjeux des Tournois Nationaux
Nous allons remettre des places pour les demi-finales, voir avec le Comité Directeur si on 
peut rajouter des places directes en finale.
Concernant les spots pour les Eurotours, tout dépendra de l’issue de la négociation en 
cours avec un sponsor potentiel pour avoir une aide financière
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Places qualificatives pour la finale de France
du mode de jeu concerné

Places qualificatives pour la demi-finale de
France du mode de jeu concerné

Inscription gratuite

Spots pour participer à des Eurotours ou 
Tournois sanctionnés par la WPA ou l’EPBF

Si inscription payante : montants gardés pour
défrayer les qualifiés en demi ou finale

Si inscription payante : reversement des
inscriptions aux meilleurs



Evolution des distances en poules
Nous allons revoir une partie des distances en poules, nous attendons le feedback des 
demi-finales et finales de France pour savoir lesquelles il faut retoucher et celles qui ne 
bougent pas.
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maintenir une demi-finale unique

scinder en deux demi-finales mais en deux parties géographiques égales

scinder en deux demi-finales sur une répartition ⅓ - ⅔ donc plus en 
fonction de la population des joueurs

Répartition géographique des demi-finales
Une tendance sur le format 1/3 - 2/3 ressort.
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Laissant le format actuel

Reconstituant une ou plusieurs poules
avec les joueurs en rattrapage mais
avec distances réduites

Utilisant le Goal Average

Le Shoot-out
Nous allons attendre le feedback des demi-finales et finales de France pour se 
positionner sur le format.
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La Communication de la CNA
Plutôt contents que vous appréciez notre communication. Mais nous allons continuer à 
nous améliorer à ce sujet.



La lecture du Code Sportif
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Le bénévolat pour la CNA
Dès que nous avons un chantier à mettre en place, nous lancerons un appel à candidature 
pour le faire.
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STEPHAN 
COHEN

VINCENT 
FACQUET

NON ALEX LELY ALEX 
MONTPELLIER 

FABIO RIZZI GIANNI 
CAMPAGNOLO

NICOLAS KALB NICOLAS 
RIMBOT

Quel formateur pour vous aider à progresser?
Le résultat est clair, pour le moment Stephan Cohen n’a pas de diplôme de formateur, 
Vincent Facquet est diplômé du Brevet d’Etat.
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Seriez-vous prêts à suivre une formation payante ?
Le résultat est clair aussi. Nous allons étudier la faisabilité et la récurrence possible de 
ces formations.
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"<50€"

entre 50€ et 100€

Le prix n’a pas d’importance si 
j’en ressors plus expérimenté 
(tout en restant raisonnable)

Quelle échelle de prix par jour de formation ?
Pour 1/3 d’entre vous, le prix n’est pas forcément une priorité si la formation et le 
formateur en valent le coup. Nous prenons bonne note de vos réponses et allons trouver 
un terrain d’entente pour satisfaire au plus grande nombre.
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Le défraiement des directeurs de jeu
Merci pour ce retour, nous allons continuer à réserver du budget pour faciliter la prise 
d’initiative sur ce poste.
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Seriez vous prêt à suivre une formation de directeur de jeu ?
Nous sommes sur ce dossier depuis plus d’un an et souhaitons le faire aboutir pour faire 
monter en compétences les bénévoles dans les clubs.
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Seriez vous prêt à suivre une formation d’arbitre ?
Comme la majorité des licenciés est compétitrice, il apparait clairement que ce type de 
formation n’est pas une priorité, nous allons donc remettre à plat le vivier d’arbitres 
fédéraux enregistrés à ce jour et travailler avec la commission d’arbitrage pour relancer 
une formation annuelle pour les volontaires. A terme, et afin de montrer une organisation 
plus professionnelle, nous serons amenés à faire appel plus régulièrement à des arbitres 
sur les compétitions majeures.


